

平成30年を振り返って

平成31年3月吉日 施設長 葛西優子



平成30年春 新社屋が完成し引っ越しをしてから早いもので、もうすぐ1年になります。明るく広い環境の中で、今日も子ども達の笑い声が聞こえてきます。ワンフロア化することで死角面を防ぎ、目が行き届くように工夫しました。また、各事業所にクールダウンできるお部屋を準備し、辛いときに休んだり、ゆっくりとお話ができるような環境整備ができました。他にも様々な支援に必要な環境設定に努めましたが、こうして1年を振り返ると、いろんな出来事がありました。子ども達が喜んでくれて本当に良かったと思っています。また、昨今の福祉サービス事業への様々な改定があり、どこの事業所も苦しい状況におかれておりますが、私達はどんな状況におかれても、寄り添う心を忘れずに皆様と歩み続けたいと思っています。team.Step by stepはまだまだ発展途上です。子ども達、そして保護者の皆様のお力を借りながら、これからも感謝の気持ちを忘れずに、職員一同頑張っていきますので、これからもよろしくお願い致します。



★平成31年度活動のピックアップ★

- | | | | |
|----|------------------|-----|-------------------|
| 6月 | フットサル親子交流会 | 10月 | 体操祭 |
| | 天使の森/西部児童館交流会 | 11月 | 3事業所合同運動会・交流会 |
| 7月 | 乗馬体験(すてっぷ・あっぷ) | 12月 | セレジェーラ フットサル交流会 |
| | はあと交流会 | | (3事業所合同) |
| 8月 | 弘前ねぶた/BBQ | 1月 | はあと交流会 |
| 9月 | リベロ フットサル交流会/感謝祭 | 2月 | ヒロロ ボランティア祭り |
| | クオーレ寿楽交流会/福祉作品展 | | グローフィールド フットサル交流会 |
| | 乗馬体験(すてっぷ、じゃんぷ) | | |

今年度もたくさんの行事がありました。来年度も子ども達が楽しんで、笑顔がたくさん活動にしていきたいと思っております。

～お知らせ～

放課後等デイサービス事業所評価結果がホームページに掲載されましたのでご確認ください！

ホームページアドレス
<http://www.t-step.or.jp>

《 入社 すてっぷ 齋藤 海幸 》



前職でも放課後等デイサービスに勤務していました。その経験をいかし、子ども達の成長につながっていけるよう、寄り添いながら楽しく頑張っていきたいと思っておりますので、よろしくお願い致します。

《 入社 すてっぷ 竹谷 美夏 》



前職は障害福祉事業に7年携わっていました。楽しく笑顔をもっと、子ども達と関わっていきたいと思っています。至らないところも多々ありますが、子ども達と一緒に成長したいと思っておりますので、よろしくお願い致します。

《 退社 平成30年12月31日付 》

じゃんぷ 石村 小菊



体調不良のため退職することとなりました。約3年間、とても楽しかったです。子ども達の元気や笑顔、優しさに出会えたこと、成長する姿はうれしく、勇気をもらえました。感謝いたします。ありがとうございました。

《 退社 平成31年3月31日付 》

じゃんぷ 佐藤 明弘



4年8ヶ月間という間でしたが、その中でたくさんの子ども達に携われたことを感謝しております。また、子ども達からたくさん学んだことや感動もさせて頂きました。短い間でしたが、児童、保護者の皆さま、ありがとうございました。